

## NOTICIAS - CULTURA Y BIBLIOTECAS

### *Leopoldo Abadía, galardonado con el XXIV Premio Espasa*



El economista Leopoldo Abadía ha sido galardonado con el XXIV Premio Espasa por la obra *El economista esperanzado. Manual de urgencia para salir de la crisis*. El premio está dotado con 30.000 euros.

En este volumen, el autor de *La crisis Ninja*, con el que explicó el origen de la situación económica actual, pone al día de los últimos acontecimientos y arroja un rayo de esperanza ante el final de la crisis.

En esta edición se han recibido más de medio centenar de originales procedentes de España y de América Latina y los temas abordan el análisis político sociológico, la historia, la antropología, la comunicación y las nuevas tecnologías, entre otros.

El jurado, presidido por Pedro García Barreno, ha estado formado por María Benjumea, Nativel Preciado, Juan José Gómez Cadenas y Pilar Cortés. De la obra ganadora han destacado la capacidad de Abadía para "traducir" términos y fenómenos económicos a un lenguaje cercano y accesible así como su indudable capacidad pedagógica.

Entre los nombres que conforman la lista de personalidades premiadas figuran Luis Rojas Marcos, Fernando Arrabal, Jon Juaristi, Vicente Verdú y Albert Boadella. El ganador de la última edición fue Diego Carcedo, con la obra *Entre héroes y bestias*.

FUENTE: [www.europapress.es](http://www.europapress.es)

### *Michael Connelly gana el premio de novela negra RBA*



El escritor norteamericano Michael Connelly ha recibido el Premio Internacional RBA de Novela Negra, dotado con 125.000 euros, por la última de las novelas protagonizada por su detective Harry Bosch, la que hace 25 desde que dejó el periodismo de sucesos.

La novela ganadora, *La caja negra*, según ha explicado el portavoz del jurado, Lorenzo Silva, "arranca en los disturbios con base de violencia racial de 1992 en la ciudad de Los Ángeles. En ese contexto se desarrolla el asesinato de una periodista danesa y 20 años después la investigación de su detective Harry Bosch, sobre un caso que entonces no pudo resolver". "Es una novela de misterio clásica, con un misterio sin resolver", ha explicado Connelly en rueda de prensa, pero que también trata de "un episodio dramá-

tico de la historia de Estados Unidos, los disturbios de 1992 en Los Ángeles", que cubrió como reportero.

Hace unos días, desde el entorno de la editorial que actualmente publica las novelas de Connelly se filtró que el autor sería, como finalmente ha sucedido, el ganador del premio, como parte de su fichaje, cerrado previamente, por RBA.

El escritor ha apuntado hoy que se presentó a propuesta de su editor, y fuentes de la editorial se han limitado a apuntar que Connelly fue invitado a participar, como sucede en otros grandes premios, y que la publicación en el futuro de los libros de Connelly no tiene por qué darse por sentada.

Miembros del jurado han defendido su labor, argumentando que la novela ganadora, que leyeron protegida bajo pseudónimo, no solo era (evidentemente, de entrada al ser protagonizada por Bosch) una novela de Connelly sino una de las mejores de su producción. La novela ganadora se publicará en noviembre. Episodio dramático de la historia de EEUU. Bosch ha entrevistado a detectives del departamento de policía de Los Ángeles para reflejar fielmente "un episodio dramático en la historia de los Estados Unidos". "En el fondo de mi corazón sigo siendo un periodista, ha confesado.

FUENTE: [www.elperiodico.com](http://www.elperiodico.com)